

www.mazda-newsroom.at/artikel/212-mazda-glucksdrive-tage

Mazda Glücksdrive Tage

Zwischen 12. und 24. September nehmen alle Mazda Neuwagenkäufer einen Sofortgewinn im Wert zwischen 360 und 1.900 Euro mit nach Hause. Obendrein werden drei Kunden ausgelost, die den gesamten Kaufpreis ihres Mazda Modells zurückbekommen.

Mazda bringt nicht nur Fahrspaß, sondern auch Glück. Während der Glücksdrive Tage von 12. bis 24. September können alle Neuwagenkäufer beim Händler am iPad das virtuelle Glücksrad drehen. Alle, die mitspielen, nehmen zusammen mit ihrem brandneuen Mazda auch noch einen Sofortgewinn mit nach Hause. Als Preise warten Winterkomplettäder, Zubehörgutscheine, Navi-Software, Garantie-Verlängerung oder Finanzierungsboni. Diese Sofortgewinne haben Werte zwischen 360 und 1.900 Euro. Darüber hinaus gibt es für alle Glücksdrive-Kunden die Chance, ihren neuen Mazda gratis zu bekommen. Denn österreichweit werden schließlich drei Kunden gelost, die den Kaufpreis ihres Mazda Modells zurück erstattet bekommen.

Parallel zu den Glücksdrive Tagen laufen im Herbst noch weitere lohnende Mazda-Aktionen. All jene, die beim Neuwagenkauf ihren alten Gebrauchten eintauschen und ein Mazda Finanzierungsangebot nutzen, bekommen Boni von maximal 4.000 Euro gutgeschrieben. Auf Mazda3 Interessenten wartet außerdem das neue All-In-Leasing, bei dem sämtliche Kosten in einer monatlichen Pauschale inkludiert sind. Ein Mazda3 mit 100 PS zum Beispiel lässt sich damit jetzt über die Nutzungsdauer von drei Jahren um 299 Euro pro Monat fahren. Extra Kosten fallen nur mehr an der Tankstelle und für alltägliche Betriebsmittel an.

+++

News
Mazda Austria

